

## **¡70 jóvenes gozaron con una nueva jornada de Delinquir No Paga, en Barranquilla!**

**Bogotá, septiembre 14 de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario.** En el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Barranquilla, se llevó a cabo una nueva jornada del programa Delinquir No Paga, esta vez la actividad se realizó de forma virtual a través de la plataforma web, Meet.

Cerca de 70 estudiantes de grado 11, y 2 profesores de la Institución Educativa Ciudadela 20 de Julio, acompañaron la jornada junto a funcionarios del área de Atención y Tratamiento, el director del penal, comandante de vigilancia y privados de la libertad.

Durante hora y media los participantes tuvieron acceso a testimonios, y anécdotas, que buscaron generar un impacto en pro de la prevención al delito. Los jóvenes presentes se mostraron complacidos con las temáticas expuestas durante el programa.

Finalizando el evento, la Orquesta Son De Gloria, cuyos integrantes son internos del penal, deleitó a los asistentes con una exquisita demostración musical, que cerró con broche de oro, una tarde para el recuerdo.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
INPEC**